
約」を結び運営願うこととなり、今回水保ライスメートによる改修が実施されました。併せて、スレート屋根部もアスベスト製の為
　　　　　　安全を重視し新しく張替えをし全面的にリニューアル致しました。一風高級酒蔵のように見えて様変わりいたしました。

新調された住宅地図

ホームページ　http://www.usennet.ne.jp/~mizuho/  　 メールアドレス　mizuho@usennet.ne.jp

から水保自治会（農協組合）に無償払下げを頂き、その後の活用として機械倉庫とすべく「自治会より水保ライスメートに賃借契
　農業倉庫とスレート屋根のリニューアル工事が完了致しました。旧来の米の出荷検査と農協所有の米保管倉庫を昨年、農協

農業倉庫の改修を終えて

　施工に御尽力いただいた田中才知郎様、下村耕様、今井

　倉庫は軒下も高くなり、自治会のゴミ集積場として町民皆様方に今まで通り自由に活用いただけるように考えています。
　★　軒下が高くなり明るくなりましたが、そんな中、課題として資源ごみを出す日に雨が降った際の雨の吹き込みがありました

が、中町・市田光司様のご厚意によりポリカ波板のご寄付と取り付けにより雨よけ壁が実現致しましたことを感謝致します。

樹下神社の環境美化にご協力賜りました！！

喜彦様の３名の方々に心より感謝とともに御礼申し上げたい
　　　と存じます。
　神社に「ほたるが飛び交えば良いなあ」との話もあり、今後
　　　が楽しみです。

　　　　　　　　　　【改修された農業倉庫】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　【新調された町内住宅地図】　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　やがて大きくなって琵琶湖で泳ぎ回るであろう二ゴロブナの姿に思いをはせていました。

ニゴロブナの稚魚の放流
　去る5月25日に西村憲司様所有の田に放流し成長した二ゴロブナの稚魚を7月8日川に放流いたしました。

約1ヶ月経過し、１～２センチメートルに成長し元気に田んぼを泳ぎ回っていた稚魚を子どもたちが歓声を上げて川に放流、

 水保樹下神社境内の水路及び池への注水工事、並びに
注水口周辺にＵ字型の石材持込みによる石組組立て工事
を３名の皆様方のご奉仕により、写真の様に立派に出来上
　　　がりました。
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の方向で調整に入っております。問題点がクリア出来、

導入した際にはこのコスモスで発表したいと考えております。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

前号掲載した「先人の知恵」テーマが固かったからか、

応募状況が芳しくありません。幅広く気軽にご意見を

承れますよう、twitterやFacebookを立ち上げることを

個人情報保護の観点など難しい面はありますが、導入

　去る8月25日に第37回守山市人権・同和教育研究大会が、守山市民ホールを使って行われ、今井薫自治会長と人権教育部会の
今井るり子氏が第2分科会で水保自治会としての取り組みを発表されました。

恒　例　水　保　の　夏　祭　り

人権学習会が行われました
　6月24日、慰霊祭の後毎年恒例の人権学習会が開催されました。
近年、人権がないがしろにされる事件などが多く発生する中、ここではビデオ映像を参考にした学習会がとり行われました

守山市人権・同和教育研究大会に自治会長が発表

 今年も恒例の夏祭りが開催されました。前日までの雨がうそのように上がり好天の中、大勢の方々が訪れました。

兵　主　太　鼓 よさこいソーラン

　今年の夏祭りには昨年と同様、兵 編　集　後　記

大輪の華を見入っていました。

主太鼓に加え、そせい苑の方々に
よるよさこいソーランが行われました
　祭りのフィナーレを飾る大花火に、
来場された大勢の方々が夜空を彩る




